



16ème législature

Question N° : 11287	De M. Nicolas Dragon (Rassemblement National - Aisne)	Question écrite
Ministère interrogé > Intérieur et outre-mer		Ministère attributaire > Intérieur et outre-mer
Rubrique > sécurité des biens et des personnes	Tête d'analyse > Augmentation du nombre d'agressions sexuelles dans le pays	Analyse > Augmentation du nombre d'agressions sexuelles dans le pays.
Question publiée au JO le : 12/09/2023 Date de changement d'attribution : 12/01/2024 Question retirée le : 11/06/2024 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Nicolas Dragon alerte M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur la terrible augmentation du nombre d'agressions sexuelles dans le pays. En effet, d'après une récente note de la préfecture de police de Paris, consultée par le quotidien Le Parisien, le nombre de plaintes pour des violences sexuelles commises dans les transports parisiens et franciliens s'élève à plus de 57 000 en 2020, soit un total de 156 plaintes déposées par jour. Par ailleurs, outre ces chiffres pour le moins alarmants, cette note révèle que, si seulement une femme sur dix ose franchir la porte d'un commissariat ou d'une gendarmerie pour en parler, toutes les passagères interrogées assurent avoir été victimes au moins une fois dans leur vie de harcèlement ou d'agression sexuelle. Pire encore, dans la moitié des cas, ces actes inadmissibles sont survenus lorsqu'elles étaient encore mineures ! Dans un contexte différent mais tout aussi sidérant, à Soissons, ville dans le département de l'Aisne au sein duquel M. le député est élu, un individu en situation irrégulière a importuné des clients assis en terrasse au cours de la nuit du samedi au dimanche 20 août 2023 et est même allé jusqu'à embrasser de force une jeune femme de 20 ans avant de lui lécher le visage. Contrairement à ce qui peut être honteusement prétendu parfois, l'insécurité n'est clairement pas qu'un sentiment. Selon le rapport annuel du Haut-Commissariat à l'égalité en 2022, plus de huit femmes sur dix en France ont peur de rentrer seules chez elles le soir. Il est plus qu'urgent d'agir. La peur doit changer de camp et ces prédateurs sexuels ne peuvent plus rester impunis ! Ainsi, il lui demande ce qu'il compte entreprendre pour mettre fin à ces actes d'une gravité insupportable qui pourrissent la vie des compatriotes.